

## Ende der Radfahrseason 2012

Bei sonnigem Herbstwetter starteten 54 Teilnehmer(-innen) am Dietrich-Bonhoeffer-Haus unter bewährter Führung von Willi Paschedag und tourten über Vellern, Neubeckum, Hoest und Geisterholz zurück nach Oelde, wo um 17 Uhr das Abschlusstreffen mit 50 Teilnehmern stattfand.

Paschedag hielt eingangs einen beeindruckenden Rückblick auf sieben unfallfreie Touren zwischen April und Oktober. 325 Teilnehmer radelten gemeinsam insgesamt 285 Kilometer. Dabei wurden Ziele in Herzebrock-Clarholz, Wadersloh, Rheda-Wiedenbrück, Warendorf-

Vohren, Neubeckum, Westkirchen (und Oelde) angesteuert. Verdienst am ökumenischen Erfolg gebührt vielen, besonders jedoch den Helfern mit den Warnwesten, die an gefährlichen Stellen regelnd eingreifen, stellten der Organisator und auch der Vertreter des Kleinen Arbeitskreises lobend fest. Für den Kleinen Arbeitskreis überreichte Fritz Schubert dem erfahrenen Vorfahrer und seiner Unterstützerin, Edith Paschedag, ein Anerkennungspräsent und verabschiedete die Gruppe in die Winterpause: „Bis April 2013 bei guter Gesundheit und im 10. Jahr mit Willi Paschedag“. Weiteres unter: [www.55plus.saviola.de](http://www.55plus.saviola.de)